

La rencontre est une richesse

Au nom du pluralisme, de la tolérance et du dialogue, sept religions se sont croisées, et entrecroisées, hier, place du Temple-Neuf, lors de la sixième édition du « Rendez-vous avec les religions ».

SUR SCÈNE, DES DANSES INDIENNES

précèdent la chorale des Reformed gospel singers sous un ciel clément. L'après-midi festif avait été ouvert par des danses lao, suivies des chants d'Isabelle Marx, de l'Union juive libérale de Strasbourg, accompagnée de la chorale Saoudara.

Baha'is, bouddhistes, catholiques, hindous, juifs, musulmans et protestants ont croisé leurs regards et témoigné de leur foi, hier après-midi, place du Temple-Neuf.

En chantant ou dansant, mais aussi en calligraphiant, en contant, en lisant, en s'informant sur les associations interreligieuses, en échangeant des spé-



Sur la place du Temple-Neuf hier, la 6^e édition du « Rendez-vous avec les religions ». PHOTO DNA – JEAN-CHRISTOPHE DORN

cialités culinaires. « Tenez, un morceau de strudel offert par la communauté israélite de Strasbourg pour une année douce et sucrée ! »

Deux religieuses passent de stand en stand, se font expliquer l'art de la calligraphie en hindi ou en telugu, s'attardent auprès des compositions

florales, prêtent l'oreille aux chants. Plus loin, une femme d'un certain âge demande l'aide d'une autre drapée d'un sari, pour remplir le quiz « Religions et environnement » élaboré pour l'occasion (réponses sur le site www.interreligieux-alsace.eu). « Nous avons des assises consacrées au sujet en novembre 2012, d'où ce thème », précise Philippe Le Vallois, « catholique et coordinateur » du rendez-vous d'hier, aux côtés d'Étienne Uberall, vice-président du groupe d'amitié islamo-chrétien, et de Salomon Levy, membre du consistoire israélite.

« La méfiance engendre la méfiance »

Sous une tente -il y en avait six-, Oguz, huit ans, d'origine chinoise, et Anisha, le même âge et des racines mauriciennes, fabriquent des « lunettes pour voir le monde à travers des vertus ». Pour Oguz, ce sera la tranquillité... Né en 2008, organisé par le comité interreligieux auprès du conseil régio-

nal, soutenu par la Ville de Strasbourg et le conseil régional, le « Rendez-vous avec les religions » essaime au fil des ans, mais conserve son esprit. Deux musulmanes – l'une voilée, l'autre non – dialoguent sous le soleil. Membre de la Grande mosquée de Strasbourg, Habiba goûte ce rendez-vous. « C'est l'occasion pour chacun de mieux connaître l'autre et de faire tomber les barrières et les préjugés autour d'un café », explique-t-elle. « La méfiance engendre la méfiance ; c'est un cercle vicieux. Nous essayons au contraire de créer un cercle vertueux, autour des valeurs de justice, de respect... », complète Lilia Thabet, très impliquée dans le dialogue interreligieux.

Sur scène, Maxime Piolot, chansonnier breton, a fait son entrée. « Je suis né d'un père musulman, d'une mère chrétienne et d'une grand-mère juive ; j'ai un cœur musulman et une âme juive et chrétienne », chante-t-il. Un bon résumé de l'esprit de la journée. ■

V.W.